## 2023 年度 紫峰祭

朝夕はめっきり寒くなり、初霜の便りが届く頃となりました。11月11日 (土)、武蔵野東高等専修学校にて紫峰祭が開催され、卒業生をはじめ、在校の 小学生や中学生その保護者が多数来校し、4年ぶりに制限のない紫峰祭となり ました。

卒業生コーナーには6つの事業所にご出店いただき、手作りならではの優しい風合いの手織りの品々や、可愛らしい動物をあしらったポーチ、絵画制作を活かしたスタイリッシュで日常使いできる商品などがたくさん並び、皆さん楽しそうにお買い物をなさっていました。

OB 会の紹介として、今年は趣向を変え OB 会の活動内容を広く知っていただくためにチラシを作成し、在校保護者に向け配布しました。

また、調理・製菓コースの生徒が作るカレーライス販売も再開され、体育コース・ファッションコースのステージショーも盛り上がりを見せ、校舎内は笑顔が溢れていました。

コロナ禍の3年を経て、OB会の活動が元の形に戻りつつあります。紫峰祭に おいて、OBの皆さんが心をこめて作られた商品を多くの方にご覧いただける貴 重な機会を大切に、これからも長く続くことを願ってやみません。出店、販売 にご協力いただきました各事業所やOBの保護者の皆様、高等専修学校の先生 方や生徒の皆さんに心より感謝申し上げます。

むらさき OB 会 幹事会





